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TOP 1 Berichte
Veranstaltungen

• Sam berichtet vom nachosterlichen Grillen.
• Es war eigentlich gut. Die Strichliste war voll. Niklas hat eine Frage

zum eingekauften Grillkäse, er soll sich an die Organisation wenden
oder an Vasi bezüglich der Finanzen.

• Vasi berichtet von den Finanzen: Wir haben 150€ eingenommen. Mit
der Kasse hat alles funktioniert.

Gremien

• Ansgar berichtet aus der FSR-Kom.
• Es wurde von der MeFaTa (Metafachschaftentagung) berichtet. Diese

soll wieder regelmäßiger stattfinden.
• Vom 04.05.2025 bis zum 09.05.2025 findet eine Urabstimmung

bezüglich des Semestertickets statt. Wir sollen Werbung dafür machen,
da mindestens 10% der Studierenden für die Gültigkeit des Ergebnis
ses benötigt wird. Laut Niklas bekommen wir noch Werbematerialien.

• Die Gremienwahlen stehen an, Wahlvorschläge sind noch bis zum
19.05.2025 einreichbar. Wir sollen Werbung dafür machen. Am vor
aussichtlich 08.05.2025 soll es eine "Gremienguide"-Veranstaltung
geben, um Studierenden die unterschiedlichen Gremien zu erklären.
Zusätzlich soll wieder eine Podiumsdisskussion stattfinden. Es wurde
nochmal daran erinnert, dass in Wahlwerbung auf FSR-Kanälen alle
Kandidierenden gleichberechtigt sein müssen.



• Aus der Satzung der Studierendenschaft wurden die Wahlordnungen
der Fachschaften rausgeschmissen. Jetzt gilt für alle nur noch die
Wahlordnung des StuRa.

• Der Studiengang Werkstoffwissenschaften wurde aufgrund zu gerin
ger Studierendenzahlen eingestellt.

• Es hat ein Gespräch mit dem ASPA bezüglich der Begabtenförde
rungsstipendien stattgefunden.

• Es soll wieder ein fachschaftsübergreifendes Bierpong-Turnier statt
finden. Die Fachschaften können fachschaftsinterne Turniere veran
stalten, deren Gewinner dann in der 2. Junihälfte an einem Finalturnier
teilnehmen sollen.

• Auf eine Nachfrage wurde klargestellt, dass eine komplette Umstel
lung auf die Uni-Cloud aufgrund von StuRa-Interna nicht möglich
ist.

• Die nächste Sitzung der FSR-Kom findet am 14.05.2025 statt.
• Niklas berichtet aus dem Fakultätsrat.

Der Uni wurde vorgeschlagen, die neuen Hörsäle am Inselsplatz "Maxi
mum-" und "Minimum-Hörsaal" zu nennen.

Post und Mails

• Es soll ein Weihnachtsmarkt möglichst vieler Fachschaften auf dem
Ernst-Abbe-Platz und im Innenbereich des Erdgeschosses veranstaltet
werden. Jede Fachschaft soll die Möglichkeit haben, einen eigenen Stand
mit Essen, Unterhaltung oder anderen Ideen gestalten zu können. Zurzeit
wird noch Unterstützung bei der Organisation gesucht, hierfür gibt es
eine Telegram-Gruppe, der Link dazu lässt sich in der Mail finden.

• Am 24.03. war Awareness-Treffen vom Gleichstellungsreferat des StuRa.
Von uns war niemand da.

• Das Lehramtsreferat darf sieben Vertretungen zur Mitgliederversamm
lung des ZLBs (Zentrum für Lehrerbildung) entsenden, jedoch können
nicht alle Plätze gedeckt werden. Interessierte sollen sich gerne melden.
Die MV tagt circa einmal im Monat, Donnerstags um 12:15 (für circa
90min) über Zoom. Hier werden Veränderungen in der Lehrerbildung in
der FSU diskutiert. Von den gerade Anwesenden hat niemand Interesse.



• Einige Studis aus Thüringen haben sich zusammengesetzt, weil die aktu
ellen Bearbeitungszeiten von Anträgen etc. beim BAföG-Amt zu lang sind.
Daraus ist die Kampagne "BAföG oder Abbruch. Euer Stapel ist unsere
Existenz!" entstanden. Diese Kampagne hat inzwischen auch einen offizi
ellen Instagram-Account (bafoeg.oder.abbruch). Diesen können wir auch
bewerben. Es gibt eine Umfrage, die wollen wir bewerben. Social Media
wird beauftragt.

• Es wird Unterstützung für den Open Campus Day am 17.05. benötigt.
Niklas und Wedeke melden sich. Sam wird auf die Mail antworten.

• In der Woche vom 5.5.–9.5. soll die Urabstimmung zum Semesterticket
stattfinden. Hierfür werden helfende Hände gesucht. Es gibt einen Link,
wo man sich eintragen darf.

TOP 2 Kommende Veranstaltungen
Hauptorga Fakultätsfest

• Vasi hat mit Amelie und Louis den 19.05.2025 als Termin für das Fakul
tätsfest festgelegt. So liegt das Fakfest ziemlich weit weg von anderen
Veranstaltungen. Es findet am selben Ort wie letztes Mal statt. Die Orga
nisation ist gut dabei.

FMI-Ball

• Morgen ist Spendenabend. Es werden noch Helfer gesucht, vor allem
auch für einen Pokertisch. Alle sollen sich bitte eintragen. Es wäre schön,
wenn alle an dem Abend Anwesenden ein bisschen Dresscode hätten.

• Helfer für den FMI-Ball werden auch immer gesucht.
• Wer gerne mit Schauspielern möchte soll gerne Bescheid sagen. Es

müssen auch Dozenten für das Stück angefragt werden.



KIF

• Max Dietrich hat per Mail angefragt ob es noch Kapazitäten für die
KIF gäbe, da er mitfahren möchte. Es spricht nichts dagegen, dass er
mitkommt.

• Der FSR Informatik beschließt, bei der FSR-Kom einen Antrag auf Mit
telfreigabe für die Fahrtkosten und Teilnahmebeiträge für die KIF 53,0 zu
stellen.
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• Es kam eine Mail mit Updates zur Kif.
• Die Anmeldung verzögert sich noch etwas auf Grund von unerwar

teten Komplikationen und Bürokratiechaos.
• Auf Grund der Brandschutzordnung der Uni dürfen keine ungeprüften

Elektogeräte (inkl. Handy- und Laptopladekabel) an das Stromnetz
der Universität angeschlossen werden.

• Die Geräte brauchen deshalb das Prüfzeichen VDE oder GS und müs
sen nach DGUV V3 geprüft sein.

• Es wird versucht eine Person zu engagieren die beim Check-In die
Geräte prüfen darf.

• Falls wir diesbezüglich jemanden kennen, sollen wir uns gerne bei
der KIF-Orga melden.

TOP 3 Gremien
• Da Paul bald mit dem Studium fertig ist, brauchen wir neue Entsendungen

für Institutsrat, Prüfungsausschluss und Studienkommission.



Institutsrat
• Der FSR Informatik empfiehlt Vasilisa für den Institutsrat.
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Prüfungsausschuss
• Da der Prüfungsausschuss wichtig ist, sollten wir dorthin unbedingt

jemanden entsenden. Von den Anwesenden möchte niemand. Wedeke
fragt Maximilian per Mail an, ob dieser an dem Posten interessiert ist.

Studienkommission
• Wir wissen, dass Maximilian in die Studienkommission wollte. Wedeke

wird ihn per Mail anfragen.

FSR-Kom
• Außer Ansgar geht aktuell von den Entsendeten niemand zur FSR-Kom.

Sam erklärt sich bereit zu gehen, wenn sie nicht kann.
• Wir entsenden Samwel in die FSR-Kom.
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FMI-Kom
• Die FMI-Kom findet jetzt immer Montag 18:00 statt.
• Es wird gefragt, ob außer Ansgar noch jemand mit auf die Sitzungen der

FMI-Kom gehen möchte. Niklas würde gehen.
• Aus dem FSR Bioinformatik gibt es die Idee, einen FMI-weiten Tag der

offenen FSR-Raum-Tür vor den Gremienwahlen zu veranstalten, um hof
fentlich mehr Nachwuchs für die FSRe zu finden.
Wir stehen der Idee positiv gegenüber, Ansgar trägt diese Rückmeldung
in die FMI-Kom weiter.



TOP 4 Sonstiges
Schulamtsbesuch
• Herr Schwambach wollte sich bei uns nochmal bezüglich Plakaten mel

den, er hat es bisher noch nicht. Wedeke fragt nochmal per Mail nach.
• Wir brauchen noch eine Verantwortung, die sich um einen Raum kümmert.

Wedeke übernimmt das.

Schriftliche Zusammenfassung für Protokoll
• Ansgar möchte einführen, dass Berichte, die ins Sitzungsprotokoll sollen,

schon vor der Sitzung an die protokollverantwortliche Person geschickt
werden. Dadurch würde der Umfang der protokollierten Berichte nicht
davon abhängen, wie gut die protokollverantwortliche Person während
des Berichtes mitschreiben kann. Um die Protokolle schneller fertig zu
bekommen und den aktuell sehr hohen Arbeitsaufwand für die Proto
kolle zu verringern, können diese gesendeten Berichte unbearbeitet ins
Protokoll aufgenommen werden. Die Berichtenden können dann selbst
entscheiden, wie ausformuliert der Bericht ins Protokoll aufgenommen
werden soll.

• Es gibt keine Gegenstimmen, entscheiden uns, den Vorschlag umzuset
zen. Notfalls sollen Berichte auch nachgetragen werden.

s.t. oder c.t.
• Ansgar schafft es nicht sicher, s.t. zu kommen. Wir entscheiden uns also,

c.t. anzufangen.

FSR-Raum Name
• Bis zum nächsten Mal können sich alle einen Namen für den FSR-Raum

ausdenken.



• Per Umlaufverfahren wurden beschlossen:
• Der Fachschaftsrat Informatik beschließt die Mittelfreigabe M-INFO-

002-2025_26 in Höhe von 438,12 € für das nachosterliche Grillen am
23.04.2025. Bei bereits entstandenen Mehrheit kann das Umlaufverfah
ren vorzeitig beendet werden.
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• Der Fachschaftsrat Informatik beantragt eine Nebenkasse für die Mittel
freigabe M-INFO-002-2025_26 nachosterliches Grillen mit einem Wech
selgeldbestand in Höhe von 0,00€, die von Vasilisa Kudaev geführt wird.
Bei bereits entstandener Mehrheit kann das Umlaufverfahren vorzeitig
beendet werden.
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